

Es war Reno

Von simsim

Kapitel 1: Es ist Rot

Es war einer dieser typischen Herbsttage im Jahr, doch ausnahmsweise Regnete es mal nicht.

So das Midgar schon fast wieder friedlich wirkte.

„RENO“, wie gesagt...fast!

„Was denn?“ Der rothaarige Turks mit der großen Klappe starrte irritiert auf seine Kollegin, sie ihrerseits fassungslos auf den neuen Dienstwagen starrte.

„Rot Reno Er.Ist.Rot.“

„Ja und?“

„ROT Reno!“

„Ja ich weis dass er ROT ist, bin ja nich Farbenblind.“

„Elena meint wohl eher wie du die Farbe dem Präsidenten beibringen willst?!“

Tseng trat in die Großraumgarage, betrachtete sich den Wagen von allen Seiten.

Der hier unter all den schwarzen Fahrzeugen wie ein Paradiesvogel wirkte.

„Wird schon!“ Der Turks steckte seine Hände in die Taschen und zog einen Schmollmund während er ein

„Ist halt mein Wagen“, zischend dranhing.

Elena schüttelte geschlagen den Kopf, Sie war ja selbst Schuld.

Schließlich hatte sie Reno alleine den Wagen kaufen lassen.

Sie wollte gerade was predigen als Rude durch die Türe trat.

„Der Präsident kommt früher, sein Flug landet bald!“

Elena zog grimmig eine Schnute, warum kam Rufus nur zwei Tage früher?

Jetzt konnte sie Reno nicht mehr zwingen diese Rote Sünde umlackieren zu lassen.

„Rude sag doch mal was...“

Verzweifelt klammerte sie sich an den größeren, vielleicht würde er ja seinem Partner ins Gewissen reden.

Dieser hingegen zog nur eine Augenbraue hoch und meinte.

„Mir scheint der Wagen ist rot.“

Das reichte Reno trat gegen den Vorderreifen und raufte sich die Haare.

„JA VERDAMMT ER IST ROT!“

Das war wohl wieder einer dieser typischen Tage.

Rufus schloss seufzend seinen Aktenkoffer, als die Flugbegleiter die Türen öffneten. Beinfreiheit...Auto. Dachte der Shinrah Präsident nur erfreut als er aus dem Flugzeug trat und stockte.

Ihm entgleisten entsetzt die Gesichtszüge als er neben seinen beiden schwarzen Fahrzeugen das Feuerrote entdeckte an dem Reno gähnend lehnte.

Rufus wusste nicht so recht ob er weinen oder den jungen Turks erschießen sollte.

Wie konnte ein einzelner Mann nur so viele Flausen im Kopf haben?

Seufzend trat er die Stufen nach unten.

„Welchen Kummer hast du den diesmal Reno?“

„Wie meinen Herr Präsident?“

Reno schaute etwas irritiert auf den Mann im weißen Anzug, sollte es Rufus wirklich als einzigen aufgefallen sein?

„Na ja jedenfalls lässt du ihn umklariert, so geht das nicht.“ Der Turks nickte auf die Anweisung und stieg mit Rude in den Wagen.

Dieser wollte gerade was sagen, als Reno ihn mit einem „Lass gut sein“, über den Mund fuhr.

Damit war es geregelt, dennoch verlief die Fahrt schweigend, während Rude in Unterlagen vertieft war starrte Reno auf die Straße.

Unwissend das er das Lenkrad so fest hielt das seine Knöchel weiß hervortraten.

Unwissend das Rude der so abwesend wirkte alles mitbekam.